
 

 

ABSTRAK 

Rifqi Abdul Adzim, NIM 2170060057: Quality Of Work life dan Budaya Sekolah Serta 

Pengaruhnya Terhadap Kinerja Guru (Penelitian di SMK Negeri Kabupaten Bandung). 

           Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya beberapa guru yang kurang 

bertanggungjawab dalam melaksanakan tugas pokoknya yakni membuat kelengkapan 

mengajar,  seperti membuat perangkat pembelajaran, Prota, Promes dan RPP dengan baik dan 

lengkap, sedangkan dalam proses belajar mengajar,  masih di temukan guru yang masih 

sangat kurang dalam menguasai media informasi dan teknologi dalam mewujudkan proses 

belajar mengajar,  terutama masih ditemukan guru yang belum tepat dalam menggunakan 

metode pembelajaran, dan masih ada guru yang mengampu mata pelajaran yang tidak sesuai 

dengan bidangnya atau tidak linier. 

         Tujuan penelitian ini secara umum untuk menganalisis dan mengetahui Quality Of 

Work life dan Budaya Sekolah Serta Pengaruhnya Terhadap Kinerja Guru di SMK Negeri 

Kabupaten Bandung yang meliputi: 1) Nilai quality of worklife guru. 2) Nilai Budaya 

sekolah. 3) Nilai kinerja guru. 4) Pengaruh quality of worklife terhadap kinerja guru 

kepemimpinan transformasional kepala sekolah terhadap komitmen organisasi guru. 5) 

Pengaruh budaya sekolah terhadap kinerja guru budaya sekolah terhadap kinerja guru. 6) 

Pengaruh quality of worklife dan budaya sekolah terhadap kinerja guru.  

         Kerangka berikir dalam penelitian ini,  Quality Of Work life mengacu pada teorinya 

Ellitan (1998), bahwa QWL diartikan komitmen timbal balik yang sangat tinggi diantara 

individu terhadap sasaran-sasaran organisasi serta kebutuhan pengembangan individual. 

Adapun Budaya Sekolah mengacu pada teorinya Short dan Greer bahwa budaya sekolah 

merupakan keyakinan, kebijakan, norma, dan kebiasaan dalam sekolah yang dapat dibentuk, 

diperkuat, dan dipelihara melalui pimpinan dan guru-guru di sekolah. Sedangkan kinerja guru 

mengacu pada teori Donni Juni Priansa, bahwa kinerja merupakan hasil kerja yang dicapai 

guru di sekolah dalam rangka mencapai tujuan sekolah 

          Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survei. Teknik 

pengumpulan data menggunakan kuesioner, wawancara, dan studi dokumentasi. Sedangkan 

analisis datanya menggunakan aplikasi SPSS Versi 20. 

          Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Quality of worklife guru di SMK Negeri 

Kabupaten Bandung  memperoleh nilai sebesar 79%. 2) Budaya Sekolah di SMK Negeri 

Kabupaten Bandung memperoleh nilai sebesar 79%. 3) Kinerja guru di SMK Negeri 

Kabupaten Bandung memperoleh nilai sebesar 85%. 4) Terdapat pengaruh yang positif secara 

parsial antara Quality of worklife guru (X1) dengan kinerja guru (Y) di SMK Negeri 

Kabupaten Bandung sebesar 89,6%. Artinya semakin baik Quality of worklife guru, maka 

akan semakin baik pula kinerja guru. 5) Terdapat pengaruh yang positif secara parsial antara 

budaya sekolah (X2) dengan kinerja guru (Y) sebesar 78,7%.  Artinya semakin baik budaya 

sekolah maka akan semakin baik pula kinerja guru. 6) Quality of worklife dan budaya 

memberikan pengaruh secara bersama-sama terhadap variabel kinerja guru sebesar 92,2%. 

Nilai signifikansi Quality of worklife = 0,000 < 0,05 (H0 di tolak, Ha diterima). Artinya 

Quality of worklife signifikan mempengaruhi budaya sekolah dan kinerja guru = 0,008 < 0,05 

(H0 ditolak, Ha diterima). Artinya budaya sekolah signifikan mempengaruhi kinerja guru. 

Kata kunci: Quality Of Work life dan Budaya Sekolah Serta Pengaruhnya Terhadap 

Kinerja Guru. 

 



 

 

ABSTRACT 

Rifqi Abdul Adzim, NIM 2170060057: Quality of Work Life and School Culture and 

Their Influence on Teacher Performance (Research at SMK Negeri Bandung Regency). 

           This research is motivated by the existence of several teachers who are not responsible 

for carrying out their main tasks, namely making teaching equipment, such as making 

learning tools, Prota, Promes and RPP properly and completely, while in the teaching and 

learning process, there are still teachers who are still very lacking in mastering information 

media and technology in realizing the teaching and learning process, especially there are still 

teachers who are not appropriate in using learning methods, and there are still teachers who 

teach subjects that are not in accordance with their fields or are not linear. 

         The purpose of this study in general is to analyze and determine the Quality of Work 

life and School Culture and Their Influence on Teacher Performance at SMK Negeri 

Bandung Regency which includes: 1) The value of the quality of teacher work life. 2) School 

Cultural Values. 3) Assess teacher performance. 4) The effect of quality of work life on the 

performance of the principal's transformational leadership teacher on teacher organizational 

commitment. 5) The influence of school culture on teacher performance, school culture on 

teacher performance. 6) The influence of quality of work life and school culture on teacher 

performance. 

 The framework of thinking in this study, Quality of Work life refers to Ellitan's 

(1998) theory, that QWL is defined as a very high reciprocal commitment between 

individuals towards organizational goals and individual development needs. School Culture 

refers to Short and Greer's theory that school culture is beliefs, policies, norms, and habits in 

schools that can be formed, strengthened, and maintained through leaders and teachers in 

schools. Meanwhile, teacher performance refers to Donni Juni Priansa's theory, that 

performance is the result of work achieved by teachers in schools in order to achieve school 

goals. 

          This study uses a quantitative approach with a survey method. Data collection 

techniques used questionnaires, interviews, and documentation studies. While the data 

analysis uses the SPSS Version 20 application. 

          The results of this study indicate that: 1) The quality of work life of teachers at SMK 

Negeri Bandung Regency has a score of 79%. 2) School Culture at SMK Negeri Bandung 

Regency got a score of 79%. 3) The teacher's performance at the Bandung Regency State 

Vocational School received a score of 85%. 4) There is a partial positive effect between the 

quality of work life of teachers (X1) and teacher performance (Y) at SMK Negeri Bandung 

Regency of 89.6%. This means that the better the quality of work life of the teacher, the 

better the teacher's performance will be. 5) There is a partially positive influence between 

school culture (X2) and teacher performance (Y) of 78.7%. This means that the better the 

school culture, the better the teacher's performance. 6) Quality of work life and culture have a 

joint influence on the teacher performance variable of 92.2%. The significance value of 

Quality of worklife = 0.000 <0.05 (H0 is rejected, Ha is accepted). This means that Quality of 

work life significantly affects school culture and teacher performance = 0.008 <0.05 (H0 is 

rejected, Ha is accepted). This means that school culture significantly affects teacher 

performance. 

Keywords: Quality of Work life and School Culture and Their Influence on Teacher 

Performance. 



 

 

صزة خ  خ

Rifqi Abdul Adzim، NIM 2170060057: ٍاة جٕدة ح تٍ ان ه عً ت ان قاف ث تٍ ٔان ص ًذر ًْا ان ٍز أث  ٔح

هى هى أداء ع ع ً حث) ان ً ب  .(SMK Negeri Bandung Regency ف

ع            ذاف ذْا ٔراء ان بحث  ْٕ ان ذ ٔجٕد  عذٌ ٍٍ يٍ ان هً ع ً ٍز ان ٍٍ غ ضؤٔن ً ٍذ عٍ ان ف ُ ى ح ايٓ  يٓ

تٍ ض ٍ زئ ًْ ، ان ُع ٔ ص خذر يعذاث  شان ثم ، ٌ ُع ي ص هى أدٔاث  ع خ  Prota ٔ Promes ٔ RPP ٔ ، ان

كم ش ٍح ب صح ايم  ا ، ٔك ًُ ٍ ً ب تٍ ف ه ش عً خذرٌ هى ان ع خ لا ُْاك ، ٔان زال  ٌ ٌٕ هً ع ً قزٌٔ ان خ ف ٌ 

شذة ى ب قاٌ إن م إح صائ لاو ٔ ٍا الإع ٕج ُٕن ك خ ً ٔان تٍ إدراك ف ه ش عً خذرٌ هى ان ع خ صت ، ٔان ّ خا لا أَ  

زال صٌٕ ُْاك ٌ ٍز يذر ٍٍ غ ب ص ُا خخذاو ي ص ٍب لا صان هى أ ع خ لا ، ان زال ٔ صٌٕ ُْاك ٌ قٕيٌٕ يذر ٌ 

ش خذرٌ لا يٕاد ب ق  خٕاف ٓى يع ح قٕن ضج أٔ ح ٍ تٍ ن  .خط

غزض          ذِْ يٍ ان صت  ذرا كم ان ش ْٕ عاو ب ٍم  ه ح ذ ح حذٌ ٍاة جٕدة ٔح ح تٍ ان ه عً ت ان قاف صت ٔث ًذر  ان

اْ ٍز أث هى ٔح هى أداء ع ع ً ً ان خً SMK Negeri Bandung Regency ف شًم ٔان تً (1 :ح ٍ ٍاة جٕدة ق  ح

هى عًم ع ً ٍى (2 .ان ق تٍ ان قاف ث صت ان ذر هً ٍى (3 .ن ٍ ق هى أداء ح ع ً ٍز (4 .ان أث تٍ ح ٕع ٍاة َ ح تٍ ان ه عً  ان

هى هى أداء ع ٍادة يع ق تٍ ان ه خحٌٕ ز ان ذٌ هً هى ن خزاو ع هى ان ع ً ً ان ًٍ ُظ خ ٍز (5 .ان أث ت ح قاف ث  ان

تٍ ص ًذر هى ان هى أداء ع ع ً ت ان قاف ث تٍ ٔان ص ًذر هى ان هى أداء ع ع ً ٍز (6 .ان أث تٍ ح ٕع ٍاة َ ح تٍ ان ه عً  ان

ت قاف ث تٍ ٔان ص ًذر هى ان هى أداء ع ع ً  .ان

ٍز ش ٍز إطار ٌ ك ف خ ً ان ذِْ ف صت  ذرا ٍاة جٕدة ، ان ح تٍ ان ه عً ى ان ت إن ظزٌ َ Ellitan (1998) ، ًخ  ان

هى QWL ح عز   ٓا ع خزاو أَ بادل ان خ ت ي غاٌ ه ٍٍ ن زاد ب جاِ الأف تٍ الأْذا  ح ًٍ ُظ خ ٍاجاث ان خ  ٔاح

تٍ ًُ خ ت ان فزدٌ ٍز .ان ش ت ح قاف صت ث ًذر ى ان ت إن ظزٌ َ Short ٔ Greer هت قائ أٌ ان ت ب قاف صت ث ًذر  ان

ًْ قذاث  خ صاث يع ٍا ص ٍز ٔ ً ٔعاداث ٔيعاٌ ًذارس ف كٍ ان ً ا ٌ هٓ ٍ ك ش ا ح خٓ قٌٕ فاظ ٔح ح ٍٓا ٔان ه  يٍ ع

قادة خلال ٍٍ ان هً ع ً ً ٔان ًذارس ف ً .ان ج ٔف ٕق ضّ ان ف ٍز ، َ ش هى أداء ٌ ع ً ى ان ت إن ظزٌ َ Donni Juni 

Priansa ، ٌء أ ْٕ الأدا ٍجت  خ عًم َ ذي ان جزِ ان ٌٕ أَ هً ع ً ً ان ًذارس ف ٍق أجم يٍ ان ق ح ذْا  ح صت أ ًذر  .ان

خخذو           ض ذِْ ح صت  ذرا ٓجا ان ٍا َ ً قت يع ك ضح طزٌ ً خخذيج .ان ص ٍاث ا ُ ق اث جًع ح ٍاَ ب  ان

اث ٍاَ ب خ ص لاث الا قاب ً صاث ٔان ٍق ٔدرا خٕث ا .ان ًُ ٍ خخذو ب ض ٍم ٌ ه ح اث ح ٍاَ ب ٍق ان ب ط  SPSS ح

صذار  .20 الإ

ٍز           ش ج ح خائ ذِْ َ صت  ذرا ى ان هً يا إن هج (1 :ٌ ص ٍاة جٕدة ح ح تٍ ان ه عً ٍٍ ان هً ع هً ً ن  SMK ف

Negeri Bandung Regency هى هج (2 .٪79 ع ص ت ح قاف صت ث ًذر ً ان  SMK Negeri Bandung ف

Regency هى صم (3 .٪79 ع هى أداء ح ع ً ً ان صت ف غ يذر ذَٔ اَ ضً ب ُ ج تٍ رٌ كٕي ح تٍ ان ُ ًٓ هى ان  درجت ع

ٕجذ (4 .85٪ ٍز ٌ أث ً ح جاب ً إٌ ٍٍ جزئ ٍاة جٕدة ب ح تٍ ان ه عً ٍٍ ان هً ع هً هى ٔأداء (X1) ن ع ً  (Y) ان

ً بت SMK Negeri Bandung Regency ف ض ُ ذْا .٪89.6 ب ٔ ًُ ع ٌ ّ ا أَ هً ج ك اَ ٍاة جٕدة ك ح  ان

تٍ ه عً هى ان ع هً ضم ن اٌ ، أف هى أداء ك ع ً ضم ان ٕجذ (5 .أف ٍز ٌ أث ً ح جاب ً إٌ ٍٍ جزئ ت ب قاف ث  ان

تٍ ص ًذر هى ٔأداء (X2) ان ع ً بت (Y) ان ض ُ ذْا .٪78.7 ب  ًُ ع ٌ ّ ا أَ هً ج ك اَ ت ك قاف صت ث ًذر ضم ان  ، أف

اٌ هى أداء ك ع ً ضم ان ٍاة جٕدة (6 .أف ح تٍ ان ه عً ت ان قاف ث ٓا ٔان ٍز ن أث خزك ح ش هى ي ٍز ع غ خ  أداء ي

هى ع ً بت ان ض ُ تً .٪92.2 ب ٍ تٍ ق ًْ ٍاة جٕدة أ ح تٍ ان ه عً ى) 0.05> 0.000 = ان ط ح ى ، H0 رف بٕل ح  ق

Ha). ذْا  ًُ ع ٍاة جٕدة أٌ ٌ ح تٍ ان ه عً ز ان ؤث كم ح ش ٍز ب ب هى ك ت ع قاف صت ث ًذر هى ٔأداء ان ع ً  = ان

ى) 0.05> 0.008 ط ح ى ، H0 رف بٕل ح ذْا .(Ha ق  ًُ ع ت أٌ ٌ قاف ث تٍ ان ص ًذر ز ان ؤث كم ح ش ٍز ب ب  ك

هى هى أداء ع ع ً  .ان

اث هً ك تٍ ان خاح ف ً ٍاة جٕدة :ان ح تٍ ان ه عً ت ان قاف صت ٔث ًذر اْ ان ٍز أث هى ٔح هى أداء ع ع ً  .ان


